



*Ich wär so gern bei Euch geblieben,
doch meine Krankheit war zu schwer.
Drum weinet nicht, Ihr Lieben,
ich brauche meine Ruhe sehr.*

Im Herzen voller Trauer geben wir bekannt, dass mein lieber Gatte, unser Vater,
Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager und Onkel,

Herr
Ernst Ritz

am Freitag, dem 15. Mai 2020, nach langer, schwerer Krankheit
im 74. Lebensjahr viel zu früh von uns gegangen ist.

Unser Papa und Opa ist am Mittwoch, dem 20. Mai 2020,
von 8 bis 15 Uhr für eine einzelne, persönliche Abschiednahme
in der Aufbahnhalle Leibnitz aufgebahrt.

Die feierliche Verabschiedung findet jedoch
im engsten Familienkreis statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Anna

Gattin

Edmund mit Regina, Ernst mit Sandra

Söhne und Schwiegertöchter

Christina, Benjamin, André, Chiara

Enkelkinder

im Namen aller Verwandten

Im Sinne unseres Verstorbenen bitten wir von Blumenspenden Abstand zu nehmen.

8430 Kaindorf an der Sulm, Pollanetzweg 2